Cuenta con una nave en el Polígono industrial

El Grupo Principia trabaja por la integración laboral de personas con discapacidad

El Grupo Principia está en la calle Jarama, donde nos encontramos con su impulsor y responsable, Sergio Cabello Herreros. Entramos en una típica nave del Polígono industrial, que según nos explica nuestro anfitrión se va llenando poco a poco de calor humano, de ilusiones y de profesionalidad. Este novedoso proyecto sin ánimo de lucro dio sus primeros pasos en 2013, con el fin de integrar laboralmente a personas con algún tipo de discapacidad, psíquica o física, o que han sufrido un ictus. También se ocuparán de las personas mayores a través de una fundación. Cabello nos desvela el secreto: "avanzar, crecer, pero siempre con los pies en la tierra, para que este proyecto sea sostenible en el tiempo".



El Grupo Principia tiene tres divisiones de trabajo bien definidas: Principia Creativa, que trabaja como agente de Correos, y también se dedica al merchandising, los regalos y la limpieza de ayudas para lograrlo" espacios del Consorcio de Toledo, como la conservación y mantenimiento del yacimiento arqueológico del Cerro del Bú.

Otra rama es IterAgere, que se

ictus (accidente cerebrovascular). Según nos cuenta Sergio Cabello. la idea de Principia se gestó, con el apoyo de su mujer, tras sufrir su segundo ictus y comprobar "lo difícil que es volver a la vida laboral, en la que no hay muchas

En estos momentos están volcados en la organización del taller ocupacional, en el que calculan que podrán trabajar unas 20 personas con ictus. Para ello, dedica a la prevención y tratamien- están negociando con empresas to de personas que han sufrido un que necesiten la manipulación



Empleados de Creativa trabajando con material de Correos.



Sergio Cabello, responsable del Grupo Principia.

Una empresa con principios éticos

La filosofia social del Grupo Principia se basa en la búsqueda del Bienestar Social, la protección de los Derechos Humanos y el respeto al medio ambiente.

Asimismo, se han dotado de valores éticos, como la confianza, ya que aspiran a ser un grupo social de la máxima garantía para usuarios, ciudadanos y las administraciones

También apuestan por la integridad moral, "actuando con honradez y haciendo el bien a nuestros empleados y a la sociedad en su conjunto".

Y finalmente, la seguridad de los elementos de trabajo y de las instalaciones, "desarrollando políticas empresariales que busquen la plena integración de las personas con algún tipo de discapacidad, física o psíquica", aseguran.

de sus productos. También están preparando un gimnasio, gracias a los aparatos que les ha donado La Mutua General.

En cuanto a la prevención, ofrecen talleres de Musicoterania Risoterapia (estimulación cognitiva), que están destinados a grupos de unas 15 personas, tanto a través de empresas, avuntamientos v otras asociaciones que lo solicitan. "No somos de charlas, dice. La verdad es que nos gusta ser interactivos y que la gente juegue, es más ameno y más eficaz".

Y por último, la tercera rama, es una fundación para mejorar la calidad de vida de las personas de la tercera edad, que está dando sus primeros pasos. Se va a dedicar a la gestión de centros de Día, acompañamiento de personas y ayuda domiciliaria

trabajan 9 personas de forma tros servicios", concluye.

habitual, aunque en ocasiones, cuando tienen picos de trabajo llegan a ser hasta 20 o 30. "Pero siempre, destaca, estamos con los pies bien firmes sobre la tierra, para que este proyecto tenga mucho futuro en el tiempo"

Y terminamos la entrevista hablando de otra seña de identidad del grupo, la profesionalidad. "Cuando una persona empieza a trabajar con nosotros, señala, lo primero que hacemos es formarle para el trabajo que va a desarrollar y obtiene el certificado de profesionalidad".

Además, continúa, "todo nuestro trabajo lo sometemos a una evaluación constante de calidad, a través de encuestas de satisfacción a nuestros clientes y usuarios", porque 'tenemos un afán constante de De momento en el proyecto dar la mejor calidad en nues-



